

PARTNERS IN CORONA-CRIME

Posted on 7. Juni 2023

Medien und Pharma-Industrie

*Ein Meinungsbeitrag von **Uli Gellermann**.*

Im Teil 5 seiner Video-Serie belegt der Journalist Bernd Loyen die Zusammenarbeit von Pharma-Industrie, Wissenschaft und Medien. Erneut tut sich der öffentlich-rechtliche Rundfunk als Propaganda-Sender hervor.

Kein gesamtgesellschaftlicher Diskurs

Hand in Hand – Partners in Crime – lautete die zielsetzende Absicht, um darüber Zuschauern, Zuhörern und Lesern eine zweite und damit mögliche kontroverse Wahrnehmung und Meinung vorsätzlich vorzuenthalten. Ein bis dato selbstverständlicher gesamtgesellschaftlicher Diskurs, im Rahmen von sachlichen und ausgewogenen Diskussionen, war dadurch resultierend im gesamten Zeitraum 2020-2022 weder beabsichtigt, noch erwünscht.

Namen der maßgeblichen Täter sind bekannt? ?

Der damit millionenfach entstandene Schaden individueller Form und Art, bei den Bürgern und Menschen weltweit, bedarf einer unbedingten juristischen Aufarbeitung. Die Namen der maßgeblichen Täter und Verantwortlichen sind bekannt und dokumentiert. Die Beweislast ausreichend und unwiderruflich archiviert.

Hier geht es zum Video: <https://odysee.com/@23bloyen:e/PartnersInCrime:c>

+++

Dieser Beitrag wurde zuerst am 6.6.2023 auf dem Portal [Rationalgalerie](#) veröffentlicht.

+++

Wir danken dem Autor für das Recht zur Veröffentlichung dieses Beitrags.

+++

Bildquelle: [Corona Borealis Studio](#) / Shutterstock